

Nachrichten

Die Camera Obscura im Focus**Stader Fotoclub präsentiert sich zum 25-jährigen Bestehen mit Aktionen**

Stade (kor).Der renommierte Stader Fotoclub „Das Auge“ besteht 25 Jahre. Zum Jubiläum planen die Fotofreunde in diesem Jahr umfangreiche Aktivitäten, an denen die Bevölkerung direkt beteiligt werden soll. In der Grefenmoorer Mühlenschänke verteilte Vorsitzender Jörg Kessler jetzt die Preise für den vergangenen Fotowettbewerb „Das Auge blickt auf Stade“.

Zur Bewertung des Wettbewerbs wurden den fünf Juroren viele schöne Fotos vorgelegt. Daher machten sie es sich nicht leicht, die Siegerfotos zu bestimmen. Den ersten Preis erhielt Hans-Hermann Gehlken, der eine Spiegelung der Stader Altstadt in einem Brillenglas aufgenommen hat. Der zweite Preis ging an Ulrich Ohnsorge, der eine Spiegelung der Greundiek in einer Pfütze festgehalten hat. Eine Spiegelung des Cosmae-Turms im Rathausfenster bannte Kirstein Magdanz aufs Bild. Dieses Foto brachte ihr den dritten Preis.

Der Fotowettbewerb in diesem Jahr hat bereits begonnen. Er steht ganz im Zeichen des Baumes.

Ab dem 16. Juni werden Fotofreunde aus der Stader Partnerstadt Karlshamn zusammen mit den Mitgliedern des „Auge“ im neuen Stader Rathaus eine Fotoausstellung veranstalten. Die Eröffnung ist um 18 Uhr vorgesehen.

Eine große Jubiläumsausstellung veranstalten die Stader Fotofreunde vom 29. September bis zum 13. Januar 2008 im Schwedenspeichermuseum. „Das soll ein Vierteljahr der Fotografie in Stade werden“, sagt Vorsitzender Kessler. Die Ausstellung werden von vielen Schwerpunktkaktionen begleitet, bei denen etwas mit den Bürgern und für die Besucher gemacht werde. Auch eine Reihe von Workshops sind im Jubiläumsjahr von den Fotofreunden geplant. So wird eine Camera Obscura (Lochkamera) präsentiert und die Entwicklung von Bildträgern, von der Glasplatte über Planfilm bis zum Chip, vorgestellt. Auch in Schaufenster von Stader Geschäften möchte der Fotoclub mit Bildern präsent sei.

Artikel erschienen am: 08.02.2007



Preisverteilung beim Stader Fotoclub „Das Auge“. Vorsitzender Jörg Kessler zeichnete Hans-Hermann Gehlken (l.) und Ulrich Ohnsorge (r.) aus. Der Fotoclub feiert demnächst 25-jähriges Bestehen. Foto: Kordländer

 **Artikel drucken**

Fenster schließen

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG